

Inician los Diálogos Nacionales en la Cámara de Diputados a reforma del PJ

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados** iniciaron los Diálogos Nacionales para la reforma al Poder Judicial, acudieron ministros, magistrados, jueces y trabajadores quienes expusieron sus opiniones y propuestas a los diputados de todos los partidos para mejorar el sistema de justicia en México. La primera mesa llevó por título: "¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?". Legisladores de las diferentes bancadas alzaron la voz. En el primer bloque de discusión participaron la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y titular del Consejo de la Judicatura Federal, Norma Piña Hernández, acompañada por las ministras Loretta Ortiz, Lenia Batres Guadarrama y el ministro José Luis González Alcántara Carrancá.

